

JC ALPICAT CINEMES / ABONO

Las 2 últimas partes de 'Harry Potter', a precio especial

LLEIDA • Los seguidores de la saga de Harry Potter podrán disfrutar del preestreno de la octava entrega, el próximo día 14 de julio en los JC Alpicat Cinemes, que corresponde a la segunda parte de *Las reliquias de la muerte*. La oferta de esta sala se fija en un abono de 12 euros que permitirá ver estas dos últimas partes, la segunda de las cuales en formato 3D.

Sobre este estreno es preciso destacar que James y Oliver Phelps, que interpretan a los gemelos Weasley, coinciden en afirmar que este es el largometraje más espectacular de la saga inspirada en los textos de J. K. Rowling. "Cuando la estábamos rodando no veíamos los efectos visuales, pero sí sentíamos la fuerza, la fuerza alrededor de un Hogwarts que se desmorona", comenta James.

Respecto a la dificultad de trasladar a la gran pantalla libros con tanto éxito, James Phelps asegura que para él no supuso ningún problema. "Creo que lo hace más fácil, algunas de las grandes pelícu-



JC ALPICAT

Cartel anunciador de la oferta

las se han hecho sobre libros muy vendidos".

Harry Potter y las reliquias de la muerte -Parte 2- se estrenará mundialmente el próximo 15 de julio en 3D, poniendo punto y final a las adaptaciones de la exitosa novela sobre jóvenes magos.